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ATA – 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA de 2023 
 
 
 Aos 19 (dezenove) dias do mês de setembro, do ano de 2023 (dois mil e vinte e três), 
às 16:00 (dezesseis horas), na sala virtual da ferramenta Google Meet, acessada pelo link 
“https://meet.google.com/qdg-askr-mxe”, encaminhado por e-mail aos conselheiros, 
ocorreu a 2ª (segunda) Reunião ORDINÁRIA do ano de 2023 (dois mil e vinte e três), 
Executivo GUILHERME AUGUSTO MILANEZ. 
 Presentes à reunião os seguintes membros: JANE FRANCO OLIVEIRA, Presidenta 
do COMOB; GUILHERME AUGUSTO MILANEZ pela SEMUTTRAN (Secretaria Municipal 
de Mobilidade Urbana, Trânsito e Transportes); JÚLIA GABRIELE BARROS DE 
ANDRADE – Titular pela SEMUHGET (Secretaria Municipal de Habitação e Gestão 
Territorial); ELIZEU ANTONIO PALAURO JUNIOR – Titular pela SEMOZEL (Secretaria de 
Obras e Zeladoria); FELIPE GOMES – Titular pela Secretaria Municipal de Infraestrutura e 
Meio Ambiente; ALDO EVANDRO ZULINI – Titular pelo SINDETRAP (Sindicato das 
Empresas de Transportes de Cargas de Piracicaba e Região); FRANCISCO PINTO FILHO 
– Titular pelo Instituto Intersindical de Piracicaba (antigo CONESPI); JOSÉ ANTONIO 
FERNANDES PAIVA – suplente pelo Instituto Intersindical de Piracicaba (antigo CONESPI) 
e a senhora ANNA LUIZA. 
 Após a confirmação do quórum, a presidenta iniciou a abertura da reunião, 
agradecendo os presentes e partindo para a aprovação da ata, que não sofreu nenhuma 
alteração e foi aprovada. 
 A presidenta iniciou então a apresentação do dia, com uma fala sobre a 
apresentação de projetos aos Conselhos e da morosidade das licitações devido aos 
estudos e projetos envolvidos. 
 Breve comentário sobre as alterações executadas na Avenida Comendador Luciano 
Guidotti, em especial da consolidação da rotatória e da implantação de lombada próxima a 
esta. 
 Comentou-se sobre os projetos da ETAPA 05, que envolve diversas remodelações e 
foi quando se comentou novamente sobre os projetos inseridos nessa, inclusive o da “Praça 
do Rolo”. Comentou-se sobre a aprovação da SIMAP quanto ao corte das árvores. Depois 
fez-se comentários sobre os investimentos e a próxima etapa. 
 Explicou-se a conquista de duas emendas parlamentares, uma delas já com o projeto 
pronto na Praça São Francisco e no valor de R$300.000,00 e outra aguardando liberação, 
no valor de R$ 470.000,00. 
 O próximo tópico tratou do novo contrato de sinalização, que teve os envelopes 
abertos e está com as empresas fazendo considerações finais. Após seguiu-se novo 
comentário sobre as emendas e apresentou-se o projeto da Praça São Francisco. 
 Fez-se breve comentário sobre o novo Edital de Sinalização, que estava para a 
abertura do último envelope e conhecimento do ganhador da licitação. 
 O Plano de Mobilidade foi encaminhado à Câmara de Vereadores, tendo sido 
redigido para que possuísse um nível de flexibilidade que possibilitasse a adaptação deste 
as necessidades da cidade. Fez-se um breve comentário sobre um teórico alargamento da 
Avenida Independência e de como o Plano permitiria e guiaria esse tipo de intervenção. 
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 Comentou-se sobre a publicação do Chamamento Público para operação de aluguel 
de bikes, patinetes elétricos e afins. 
  No tema Transporte Público, falou-se sobre a transição da TUPi para a empresa 
Rápido Sumaré. Depois falou-se da Nova Garagem de ônibus e do processo para sua 
escolha e operação, envolvendo EIV, RIT, até chegar no projeto e construção. Ainda nesse 
assunto, a previsão de operação do novo contrato é ainda para 2023. Guilherme lembrou 
que o final do contrato, a Garagem será entregue a municipalidade. 
 O último tópico da apresentação foi sobre a restrição de circulação de ônibus no 
Centro, solicitando-se a ampliação da área existente e nova legislação para reestruturação 
do transporte de cargas. Evandro faz comentário sobre a restrição de horários para 
circulação de carga pesada em alguns municípios. Jane explica que já possuímos esse tipo 
de restrição e que exceções podem ser solicitadas online, com a liberação sendo feita pelo 
Departamento de Operações da SEMUTTRAN. 
 Paiva questionou sobre a reformulação da Praça Antonio Pádua Dutra (Praça do 
Rolo), se havia necessidade de supressão da faixa da calçada. Também questionou sobre 
uma emenda marcada em vermelho na apresentação (a de R$ 470mil). Jane explica que a 
utilização da emenda atenderá diversas faixas de pedestres e rebaixamentos de guia para 
acessibilidade. Paiva comenta para que os projetos sejam apresentados ao CONDEF. Jane 
comenta que não existem estudos para a duplicação ou alargamento da Avenida 
Independência, mas que podem ser contratados e que o plano permite isso. 
 Paiva comenta que João Soares está em recuperação e inicia fala sobre a 
problemática da garagem fixa e de como isso pode aumentar o custo das passagens, 
propondo que os ônibus ficassem estacionados próximos aos terminais. Jane comenta que 
não há impacto maior, e que a nova garagem se encontra no mesmo raio da atual e que os 
custos foram levados em consideração pelos estudos recebidos no PMI. 
 Paiva retorna ao assunto da praça, questionando se a ampliação do leito é 
necessária. Jane explica que o número da frota piracicabana aumentou muito nos últimos 
anos e que os estudos atendem todos os modais, reforçando que o comércio que ocorria 
na Feira do Rolo não era regular, pois não possuía autorização para estar ali. 
 Paiva comenta sobre a rotatória da Rua Santa Catarina, defronte ao Supermercado 
Açaí, sobre a questão de velocidade. Jane responde que existem estudos em andamento, 
mas que o semáforo não foi uma opção viável para os estudos. 
 Sem novos comentários, fica agendada a próxima reunião presencialmente, no 
SINDBAN, por oferta do Conselheiro Paiva. 
 Por fim, a presidenta após nova abertura para falas, sem inscritos e não havendo  
nada mais a ser acrescentado, prosseguiu com o encerramento da reunião por volta das   
17:00 (dezessete horas e zero minutos) e eu, GUILHERME AUGUSTO MILANEZ, 
secretariei  e redigi a presente ATA que, será encaminhada junto da convocação para a 3ª 
Reunião  ORDINÁRIA, quando será lida e aprovada pelos presentes nesta, quando então 
ficará  disponível para todos os interessados e será arquivada junto aos arquivos da 
SEMUTTRAN.           
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